



**Agnès Bénassy-Quéré** est Professeur à l'École d'économie de Paris, Université Paris 1 et Présidente déléguée du Conseil d'analyse économique.

Elle détient un doctorat d'économie de l'Université Paris-Dauphine.

Elle a tout d'abord travaillé au ministère des Finances et de l'Industrie, comme économiste au Bureau de la politique économique (1991-1992). Elle a ensuite été maître de conférences à l'Université de Cergy-Pontoise (1993-1996), puis Professeur de l'Université de Lille 2 (1996-1999), Directeur adjoint au CEPII (1999-2000) et Professeur à l'Université Paris-Ouest (2001-2004). En 2004, elle retourne au CEPII comme Directeur adjoint, avant de prendre la direction du centre de 2006 à 2012. Agnès Bénassy-Quéré a aussi été Professeur chargé de cours à l'École polytechnique (2003-2011) et membre du Shadow ECB Council (2005-2011). Elle est membre de la Commission économique de la Nation et du Cercle des économistes. Elle est chercheur associé du CESifo (Munich) et chroniqueuse à France Culture.

Ses recherches portent principalement sur le système monétaire international et sur la politique macroéconomique en Europe.

**Agnès Bénassy-Quéré** is a Professor at Paris School of Economics – University of Paris 1 Panthéon Sorbonne, and the Chair person of the French Council of economic advisors. After defending her PhD in economics at University Paris-Dauphine, she worked for the French Ministry of economy and finance (1991-1992), before becoming a lecturer at the University of Cergy-Pontoise (1992-1996), a professor at the University of Lille 2 (1997-1998), a Deputy-director at CEPII (1999-2000) and a professor at the University Paris-Ouest (2001-2004). In 2004, she returned to CEPII as a Deputy director, before being appointed director in July 2006 –a position she held until September 2012.

Agnès Bénassy-Quéré is also affiliated with CESifo. She is a Member of the Commission économique de la Nation and of the Cercle des économistes. She is a former Associate professor of École polytechnique and a former member of the Shadow ECB Council. Her research interests focus on the international monetary system and European macroeconomic policy.